
キッズ記者体験レポート 

 

双子の弟と一緒に参加しました。 

弟に比べて車は詳しくないので、少し緊張しました。 

 

☆ａｕの伊藤監督にインタビュー 

・監督の仕事→いろんな事をエンジニアに伝える 

・負けたくない人は脇阪監督 

 

 

 

 

 

 

☆ＬＭｃｏｒｓａＲＣＦの中山選手と坪井選手にインタビュー 

・ＲＣＦの運転席はハンドルやたくさんのスイッチ 

 があった    

・中山選手は、この車両はすごく安定していてミス 

 する気がしないと話していた 

 

 

 

 

 

 

 

 

記者の仕事ができて楽しかったです。 

 

５年 川田要 

   


